

Bruselas, el miércoles 1 de marzo de 2023

Jesús Gómez Martínez, elegido presidente del Partido Popular de Bélgica

- Nacido en Madrid y con origen segoviano, el nuevo presidente lleva afincado en Bruselas desde 1998 y llevaba ejerciendo 13 años como secretario general de la formación
- El congreso extraordinario, celebrado el día de ayer en la sede del Partido Popular Europeo, contó con la asistencia de diversos cargos del partido, así como de representantes en la institución europea

1 de marzo de 2023

La sede del Partido Popular Europeo sirvió, durante la jornada de ayer, como emplazamiento para la celebración del V Congreso Extraordinario de la formación popular en Bélgica, en el que tuvo lugar la elección del nuevo presidente, Jesús Gómez Martínez.

Relevando en el cargo a Joaquín Calvo que, desde la llegada de Alberto Núñez Feijóo a la presidencia de los populares, comenzó a ejercer como secretario de área para Europa del PP Exterior. Gómez, nacido en Madrid y con origen segoviano, lleva afincado en Bruselas desde el año 1998 por motivos laborales. Poco tiempo después comenzó su militancia en el Partido Popular y, desde hace 13 años ejercía el cargo de secretario general.

El congreso contó con la asistencia de diversos cargos del partido como la portavoz de los populares en el Parlamento Europeo, Dolors Montserrat; el secretario ejecutivo del PP Exterior, Antonio Rodríguez Miranda; el secretario general de la IDC (Internacional Demócrata de Centro), Antonio López-Istúriz y el presidente de los populares vascos, Carlos Iturgáiz. También estuvieron presentes representantes de la formación popular en la institución europea.

Dolors Montserrat, ha aprovechado su intervención para reconocer el trabajo del PP en el exterior: ***“sin vosotros no sería posible llegar a todos los rincones del mundo y contar que nuestro partido tiene un proyecto de libertad, pasión por nuestro país, defensa de nuestro proyecto que es la Unión Europea y un firme empeño en que haya democracia en todo el mundo”***. Además, ha tenido palabras de agradecimiento para el presidente saliente, Joaquín Calvo, y para el propio Gómez. ***“Cuentas con todo el apoyo de la delegación española del PP y vamos a trabajar de la mano para que nuestro partido esté fuerte en Bélgica y Europa”*** afirmó Montserrat.



Por su parte, **Antonio López-Istúriz**, participó también en este congreso como gran conocedor del Partido Popular de Bruselas, que puso como objetivo a la nueva directiva: ***“luchad tanto por la defensa de los militantes del PP como de los españoles que aquí residen y coordinad a los funcionarios, políticos y diplomáticos afines a la defensa de los intereses de España”***, destacando la situación clave de la organización política al estar estrechamente vinculada a las instituciones europeas.

El máximo representante de los populares en el exterior, **Antonio Rodríguez Miranda**, destacó la celebración del congreso como sinónimo de que el partido, con representación en 25 países del mundo, continúa comprometido con la colectividad, poniendo en valor que ***“el Partido Popular nunca estuvo por interés electoral, sino por convicción, aún cuando la participación política era muy escasa”***. Además, puso de manifiesto el compromiso de las ejecutivas, como es el caso de Bélgica, por estar cerca de los problemas de los residentes prestándoles soluciones reales. Ya en lo referente a la elección de Jesús Gómez agradeció la ***“valentía en un antes y un después en la relevancia del PP exterior, que servirá para que Alberto Núñez Feijóo sea presidente del Gobierno”***, pidiendo un esfuerzo en la ayuda a los compañeros de las comunidades autónomas para que el 28 de mayo el mapa se tiña de azul porque así, a finales de año, ***“daremos un salto cualitativo con un presidente que, en momentos de incertidumbres, dé certezas; en momentos de inseguridad, dé seguridad y que se ocupe de los problemas reales de la gente”*** en referencia al presidente de los populares españoles, Núñez Feijóo.